

LONGWY

# Des étudiants à Rome pour les championnats interuniversitaires

**Du 9 au 13 novembre, 14 étudiants de l'IUT de Longwy sont partis à Rome, en Italie, pour participer aux championnats interuniversitaires, dans les disciplines futsal et natation. Quatre étudiants et le responsable des sports font le point sur cette expérience enrichissante.**

« **L**e championnat s'est bien passé, malgré quelques embûches. Le terrain était un peu décevant car il était synthétique. Avec des chaussures adaptées, nous aurions pu avoir de meilleurs résultats », estime Yannis, joueur de futsal, qui a participé aux championnats interuniversitaires à Rome.

« Le terrain est presque deux fois plus petit, en longueur et en largeur. Sa taille a engendré des maladroites même si, par la suite, tout le monde s'est adapté. La barrière de la langue a fait que les informations ne passaient pas comme il fallait. C'est assez frustrant car la communication est primordiale dans ce genre de compétitions », explique Stephen, responsable des sports.

« **Une belle expérience** »  
« Concernant la logistique,

tout s'est bien passé.

Pour la natation, tout allait pour le mieux, l'organisation était très bonne. C'est une très belle expérience de rencontrer des cultures différentes, d'autres langues. Le village olympique était vraiment bien. L'échange avec les autres participants était très intéressant », précise Yaya, nageur. « Au début, c'était compliqué, poursuit Théo, mais on s'est bien adapté ».

« Nous n'avions que le lundi pour nous préparer, donc nous n'avions pas les automatismes. Le premier match était un peu compliqué. Au futsal, nous sommes arrivés en 8<sup>e</sup> de finale. Avec le temps, nous avons réussi à mieux jouer », conclut à son tour Guillaume.

## Des projets malgré une baisse des effectifs

Pour les semaines à venir, il y aura des tournois académiques à Metz et Nancy (futsal, natation, badminton, course d'orientation, escalade). Tous les champs d'activité sont proposés. Le Covid a changé bien des choses. Il y a deux ans, une soixantaine d'étudiants étaient licenciés, cette année une vingtaine seulement. La baisse est significative. Un stage de ski est



Quatorze étudiants de l'IUT ont participé au championnat qui s'est déroulé à Rome. Photo DR

prévu en janvier, avec entre 50 et 60 étudiants aux Meuniers.

« L'année prochaine, le championnat se déroulera certainement à Barcelone », s'enthousiasme Stephen.

Renseignements  
au 03 72 74 99 00.

“ Le village olympique était vraiment bien. L'échange avec les autres participants était très intéressant. ”

Yaya, nageur